

El radicalismo porteño utilizará las primarias abiertas para elegir a sus candidatos legislativos.

El radicalismo porteño anticipó que en el 2013 utilizará las primarias abiertas para elegir a sus candidatos legislativos y, de esta forma, dar mayor impulso a sus figuras y evitar las discusiones que debilitaron a la fuerza a nivel nacional en los últimos comicios.

La experiencia de la desgastante interna partidaria entre los tres precandidatos presidenciales Ricardo Alfonsín, Ernesto Sanz y Julio Cobos que no llegó a ser definida en las primarias abiertas de 2011, simultáneas y obligatorias (Paso), sirvió como enseñanza del camino que no deberán tomar para los próximos turnos electorales. La Ciudad de Buenos Aires es uno de los distritos donde hay mayores perspectivas de someterse a las primarias en el 2013, ya que es una de las ocho provincias que elige senador y hay varios referentes que manifestaron sus aspiraciones para llegar a la cámara alta.

Según comentaron fuentes partidarias, entre los posibles postulantes ya se anotaron el actual jefe del bloque de diputados, Ricardo Gil Lavedra; el ex jefe de Gabinete Rodolfo Terragno y el ex legislador Rafael Pascual, que pretende retomar su actividad política.

También se mencionaron para esa candidatura al titular de la Auditoría General de la Nación, Leandro Despouy, tras su protagonismo por su informe crítico sobre la situación del transporte después de la tragedia de Once y a Javier González Fraga, quien en realidad estaría más interesado en un cargo ejecutivo.

En 2013 también renovarán una banca de diputado, que abandona Gil Lavedra, pero la mayor preocupación de la UCR Capital tiene que ver con la Legislatura porteña, donde renueva dos escaños que ocupan Claudio Presman y Rubén Campos. En las últimas elecciones, el radicalismo no logró incorporar a ningún legislador porteño detrás de la candidatura a jefa de Gobierno de Silvana Giúdice y es por eso que el bloque corre peligro de extinción si no alcanza el mínimo necesario de votos para ocupar al menos una banca.

El dilema que mantiene la UCR Capital es si priorizará la participación en las primarias abiertas con sus candidatos propios o si alentará acuerdos con fuerzas afines para enfrentar al macrismo y al Frente para la Victoria, las dos fuerzas con más perspectivas de obtener un senador por el distrito.

El tema de las primarias 2013 fue eje de discusión entre los dirigentes nacionales que participaron el último fin de semana de un encuentro en la provincia de Tucumán, y allí el ex vicepresidente Julio Cobos se mostró como un fuerte defensor de las PASO.

Cobos, que el año pasado defendió hasta último momento la necesidad de que la UCR concurra a las urnas en las primarias del 14 de agosto para elegir al candidato, reveló sus intenciones de competir como candidato a diputado nacional, lo que lo obligaría a someterse al voto para concretar su postulación. El dirigente mendocino admitió que "hay que aprender sobre los desaciertos" y luego de juzgar como un "error" no haber incluido a Hermes Binner en el mismo espacio, resaltó que "en las primarias decide la gente y la UCR aprendió de esto".